



EN IMAGENES

“Unidad de fe y pluralidad en la Iglesia”, charla en San Esteban

El profesor de la Facultad de Teología San Vicente Ferrer de Valencia, Martín Gelabert, participó ayer en las conversaciones de San Esteban. Pronunció la conferencia “Unidad de fe y pluralidad dentro de la Iglesia”, en el Aula Magna del convento de Los Dominicos./GALONGAR



Vídeo-fórum de Intermón Oxfam. En colaboración con el Centro de Estudios Brasileños, Intermón Oxfam organizó ayer un vídeo-fórum sobre la situación de las 769 familias expulsadas del valle del Polochic en Guatemala./BARROSO